

Au cœur du Beaujolais, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes inaugure l'agence Vitibanque de Fleurie

Fleurie, le 14 novembre - Fidèle à son modèle de banque coopérative régionale, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes renforce sa stratégie d'accompagnement affinitaire et de proximité avec l'agence de Fleurie, exclusivement dédiée à ses clients viticulteurs du Beaujolais.

Inauguration de l'agence de Fleurie

L'équipe de l'agence Vitibanque de Fleurie réunissait ce jeudi 14 novembre une cinquantaine de clients viticulteurs, administrateurs et collaborateurs de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes pour célébrer l'inauguration de l'agence de Fleurie, désormais exclusivement dédiée à la filière viticole du Beaujolais, en présence de :

- François CODET, président du directoire
- Nicolas BALERNA membre du directoire en charge de la banque de détail
- Frédéric MIGUET, Maire de Fleurie

La directrice de l'agence Vitibanque, **Julie ONGARO**, a présenté son équipe et exprimé sa fierté : *« Cette agence, ce n'est pas juste un nouveau point de service ; c'est le reflet de notre ancrage territorial fort et de notre engagement auprès du monde viticole qui nous entoure. »*

Vitibanque, l'expertise Caisse d'Épargne Rhône Alpes dédiée aux viticulteurs

Avec Vitibanque, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes propose une organisation dédiée aux viticulteurs de son territoire, qui compte déjà 350 clients. Elle s'appuie sur des équipes d'experts passionnés, formés aux spécificités de la viticulture et exclusivement dédiés aux viticulteurs.

Grâce à une offre complète de produits et de services, les experts répondent à l'ensemble des besoins des chefs d'exploitations viticoles pour faciliter leur quotidien, financer leur activité et le cycle d'exploitation, et les accompagner dans leur développement à l'international.

Pour préserver le développement de leur activité face aux aléas, une gamme de solutions d'assurances apporte des solutions spécifiquement pensées pour les problématiques des exploitations viticoles, incluant les risques climatiques.

L'accompagnement proposé porte également sur l'optimisation du patrimoine personnel des viticulteurs et la préparation de la transmission ou la cession de leur exploitation. En effet, il s'agit d'une préoccupation forte pour 35 % des chefs d'exploitations viticoles selon une étude de BPCE L'Observatoire réalisée en 2023.

Pour **Nicolas BALERNA**, membre du directoire en charge de la banque de détail de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes : *« Nous avons fait le choix de renforcer notre utilité auprès des viticulteurs du territoire beaujolais avec des experts exclusivement dédiés et une offre bancaire et d'assurance sur mesure, car chaque exploitation a ses spécificités. Notre ambition avec Caisse d'Épargne Vitibanque est d'accompagner les viticulteurs dans leurs transitions et l'accompagnement de leur activité dans toutes les phases de leur développement. »*

À propos de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes est une banque commerciale, régionale et coopérative de plein exercice présente sur cinq départements (Ain, Isère, Rhône, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les métiers de la banque. Elle agit au quotidien pour le développement de son territoire.

Elle compte 1,4 million de clients, 454 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 280 agences, 7 centres d'affaires.

Contacts presse

Virginie Briussel

Responsable Communication Institutionnelle

Tél. 04 72 60 20 72 – 06 19 84 51 25

virginie.briussel@cera.caisse-epargne.fr

Marie Aussenac

Directeur Communication

Tél. 04 72 60 47 10 – 06 03 06 93 58

marie.aussenac@cera.caisse-epargne.fr